



# Bripka Rudhy Wijaya Kawal Penyaluran Sembako dan Sosialisasi Kamtibmas di Desa Cikadu

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Oct 11, 2024 - 11:20



*BHABINKAMTIBMAS POLSEK PALABUHANRATU DI DESA CIKADU MONITORING PENYALURAN SEMBAKO KETAHANAN PANGAN NASIONAL*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas [Desa](#) Cikadu, Bripka Rudhy Wijaya, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sekaligus memantau penyaluran bantuan sembako dari program Ketahanan Pangan Nasional di [Desa](#) Cikadu, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, pada Kamis, 10 Oktober 2024. Kegiatan dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai dengan lancar.

Sebanyak 363 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) mendapatkan bantuan berupa 10 kg beras per keluarga. Proses penyaluran berjalan tertib dan aman di bawah pengawasan langsung Bripka Rudhy Wijaya.

Selain mengawasi distribusi sembako, Bripka Rudhy juga menyampaikan beberapa imbauan kamtibmas kepada warga. Ia mengajak masyarakat menjaga situasi kondusif jelang Pilkada 2024 dengan tidak menyebarkan hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta menghindari tindakan provokasi, intimidasi, persekusi, dan main hakim sendiri.

Bripka Rudhy juga mengingatkan warga untuk selalu mematuhi aturan lalu lintas, menghindari penggunaan knalpot bising, dan melengkapi diri dengan surat-surat berkendara yang sah. Ia turut mengimbau para orang tua agar lebih aktif mengawasi anak-anak remaja mereka untuk mencegah keterlibatan dalam kejahatan, baik sebagai korban maupun pelaku.

Kegiatan ini berjalan lancar dan mendapatkan respons positif dari masyarakat. Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila menemukan hal-hal yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP., M.H., memberikan apresiasi atas kelancaran kegiatan ini dan berharap program penyaluran sembako dapat terus mendukung ketahanan pangan warga setempat. ([polsek.id](http://polsek.id))